

# エドヒガン満開の猪名川流域めざして…ガンバル！ 渓（たに）のサクラを守る会

## 人とひとの絆を結ぶ「ふる里の森」づくり



渓のサクラを守る会は、川西市多田グリーンハイツの猪名川斜面に群生するエドヒガンザクラの保護活動を続けています。

エドヒガンは絶滅危惧種の貴重な桜で、特に群落は兵庫県レッドデーターブックBランクに指定されています。平成23年9月に川西市の天然記念物に指定されました。

その傍ら渓の生物多様性を進展させ、すぐそばを流れる猪名川の不法投棄ゴミを回収するなど猪名川流域の景観改善に努めています。また、ひとと自然が共生する「ふる里の森」実現をめざして、小学校の環境体験学習や中学校のトライやるウィーク活動のお世話をしたり、春のエドヒガン一般公開や森のコンサートなど、地域の絆を結ぶさまざまな活動を行っています。

### 里山とつながる“猪名川”のクリーン作戦

エドヒガンの種を採って苗をそだて猪名川沿いに植え成長を見守り、周囲の笹を切ったり里山活動をしながら、毎年2月の第1土曜日に実施される流域一斉クリーン作戦の前には、緑台小学校、陽明小学校3年生がすぐそばを流れる猪名川のゴミ拾いをします。



### “猪名川” きれいになってきた！

猪名川流域一斉クリーン作戦とエドヒガンの開花に合わせた対岸のゴミ拾い。今、私たちは“猪名川は少しずつ着実に美しくなってきた”と感じています。ゴミや雑草が除去され、明るい森の景観が回復してきたことによるものです。

先日、学習にやってきた子どもたちが一斉に“川がきれいやねエ…！”と歓声をあげました。初めてのことです。流域の活動団体の皆さんと心を一つにして頑張ってきたことが報われる思いです。

### 命のバトンを繋ごう！

エドヒガンは長寿のサクラですが絶えず人間のちょっとした手助けが必要で、この活動を私たち世代で終わらせる事はできません。猪名川にそって咲き誇るエドヒガン群落と清流を守るために、皆さまの深いご理解と積極的なご参加を心からお願ひいたします。

連絡先 溪のサクラを守る会 西澤孟治